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Aos 07 (sete) dia do mês de junho do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá 
nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota com 
as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Cal Moreira, 
Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Fábio Costa, Fernando Hollanda, 
Francisco Sales, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, João Catunda, 
Joãozinho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia 
Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvânia 
Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador o, vereador 
Leonardo Dias mencionou duas promessas do governo Bolsonaro quanto 
a questão tributária a primeira delas foi de trabalhar para reduzir a carga 
tributária que hoje o cidadão paga e assim tem feito retirando vários 
impostos de medicamentos e alimentos, entre outros. Segundo o 
parlamentar, ontem o governo Bolsonaro fez uma proposta bastante 
agressiva na ordem de vinte e dois bilhões de reais onde se propõem em 
acabar com todos os impostos federais sob o gás de cozinha, óleo diesel, 
gasolina e etanol. Neste momento o parlamentar explicou que tramita um 
projeto que cria um teto de ICMS (17%) sob o valor da gasolina, lamentando 
que em Alagoas é de 29%. Pontuou que é inegável que o presidente 
Bolsonaro e sua equipe tem se mobilizado para resolver os problemas do 
país, elencando as benesses do mesmo em prol da nação. Destacou que 
os estados que quiserem diminuir menos que o teto de 17% no tributo citado 
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o governo federal irá aportar o restante do valor para que o estado não 
tenha perda de receita. Mencionou com preocupação o silêncio do 
governador tampão, Paulo Dantas, a respeito dessa liberalidade. Lamentou 
que o povo continue a pagar 29% de ICMS no combustível (gasolina e 
etanol). Por fim, solicitou que o governador se sensibilize com os alagoanos 
e abra mão para que o presidente possa aportar recursos aqui e quem sabe 
até zerar o ICMS da gasolina, etanol, entre outros. Na sequência fez um 
balanço a respeito da audiência pública de sua autoria realizada ontem 
quanto aos motoristas de aplicativos. O presidente em exercício vereador 
Marcelo Palmeira corroborou com o pronunciamento do orador. O segundo 
orador, vereador Raimundo Medeiros parabenizou o pronunciamento do 
vereador Leonardo Dias quanto a redução da carga tributária. Indagou 
sobre um PL que tramita no congresso federal quanto a pessoa que ter uma 
casa e a mesma servir de garantia para pagamento de débitos bancários, 
lamentou que deputados alagoanos votaram a favor de um PL como esse 
supracitado, explanando sobre o fato. Concordou quanto a questão dos 
APP de transportes para que possam dar direito à todos trabalharem e 
espera que a SMTT revogue a portaria que é contraria essa solicitação. Em 
seguida solicitou providências para a questão dos coletivos urbano (os 
ônibus) antes que aconteça um caos ainda maior.  Em aparte o vereador 
Leonardo Dias parabenizou o discurso do orador e ressaltou que a 
questão dos transportes públicos é um problema crítico da nossa capital e 
que já estamos há um ano e meio dessa gestão e nada foi visto de 
melhorias para essa questão. Lembrou que foi crítico com os projetos que 
chegaram nesta Casa de concessões e isenções, explicando os motivos. 
Em seguida mencionou a falta de coleta de lixo regular na parte alta da 
cidade o que tem gerado muitos transtornos à população. Retornando o 
orador defendeu que sejam feitas novas licitações a fim de melhorar esses 
serviços. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça afirmou que de fato 
o transporte público em nossa cidade é caótico, onde o sistema de 
integração do conjunto Benedito Bentes está falido. Destacou que a 
prefeitura está tendo problemas com essas empresas que foram licitadas 
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antes dessa gestão, o que vem causando vários entraves segundo o 
parlamentar. Justificou que a prefeitura não está parada, lançou gratuidade 
aos domingos entre outras melhorias embora o transporte ainda não seja 
de boa qualidade. Retornando o orador teceu mais subsídios quanto o 
tema. Passando para o Prolongamento do Expediente não houve pauta 
a ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberara pauta. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Requerimento – Vereador Francisco Filho, em 
Discussão Única, protocolo web nº 06020001/2022 (discutido pelo autor); 
Requerimentos – Vereador Raimundo Medeiros, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 06010016/2022 a 06010018/2022 (discutidos 
pelo autor); Requerimentos – Vereador Fábio Costa, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 06010019/2022 a 06010021/2022; Pela Ordem 
o vereador Leonardo Dias solicitou que diversos projetos de sua autoria 

que estão nas comissões com o tempo já extrapolados sejam inseridos na 
pauta da ordem do dia de amanhã. Pela Ordem o vereador Francisco 
Filho também solicitou que um projeto de sua autoria também seja votado 
amanhã ao tempo que indagou sobre o procedimento desses prazos nas 
comissões. O senhor presidente irá averigua junto a sua assessoria para 
possível deferimento se tudo estiver conforme. Dando continuidade. Foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos – 
Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06060001/2022 a 06060004/2022, 06060006/2022 a 06060008/2022, 
06060010/2022 a 06060014/2022, 06060016/2022,  06060019/2022 e 
06060020/2022; Requerimentos – Vereador Fernando Hollanda, ambos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 06010023/2022 e 06010024/2022 
(discutidos pelo autor); Requerimento – Vereador Eduardo Canuto, em 
Discussão Única, protocolo web nº 06020011/2022; Requerimento – 
Vereador Davi Davino, em Discussão Única, protocolo web nº 
06020018/2022; Requerimento – Vereador Luciano Marinho, em Discussão 
Única, protocolo web nº 06030014/2022; Moções – Vereadora Teca Nelma, 
ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05190021/2022 (Moção 
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de Aplausos) e 06060018/2022 (Moção de Pesar); Requerimento – 
Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
06020004/2022; PL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 02220013/2022; PL – Vereador Francisco Sales, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 02110009/2022; PL(s) – Vereadora Silvânia 
Barbosa, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 03240006/2021 
(discutido pelo vereador Leonardo Dias e com o voto contrário do mesmo) 
e 08030009/2022; PL(s) – Vereador Oliveira Lima, ambos em 1ª Discussão, 
protocolo web nº(s) 03160010/2022 e 12100006/2021; PL(S) – Vereadora 
Olívia Tenório, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
01120013/2022 e 02020042/2022. Passando para o Expediente Final, o 
vereador Leonardo Dias lembrou o prefeito JHC que hoje completam 523 
dias sem o pagamento dos precatórios do FUNDEF, ao tempo que solicitou 
que o mesmo desbloqueie este parlamentar das suas redes sociais. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 
para amanhã em regimental. Maceió-AL, 07 de Junho de 2022 João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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